

Resumen

Autor: Gustavo E. Perret

Bloque: PJ

CLAVE: GP-PR-Requerir al Poder Ejecutivo de la provincia que revea la decisión de no comprar vacunas para combatir el dengue, desprotegiendo así a quienes más lo necesitan.

Tipo de Proyecto: PROYECTO DE RESOLUCION.

TEMA:Requerir al Poder Ejecutivo de la provincia que revea la decisión de no comprar vacunas para combatir el dengue, desprotegiendo así a quienes más lo necesitan.

Fundamentos

El objetivo de este pedido de informe, es requerir al Poder Ejecutivo de la provincia que revea la decisión de no comprar vacunas para combatir el dengue, desprotegiendo así a quienes más lo necesitan.

Ya que, fue el ministro de Salud de nuestra provincia quien confirmó que Mendoza no vacunará contra el dengue en la próxima campaña de vacunación, que se llevará adelante en las zonas que más contagios se presentan en el país.

Que, este pasado lunes 16 de septiembre, por la tarde, se reunieron todos los titulares de las carteras sanitarias del país y firmaron un acuerdo para el control del dengue en el que Mendoza queda excluida del plan de vacunación.

Que, los brotes de dengue están en aumento debido a las condiciones climáticas favorables para la reproducción del mosquito transmisor, lo que ha puesto a la población de Mendoza en una situación de riesgo.

Que, la importancia de una campaña de vacunación contra el dengue en esta región no puede subestimarse. Proteger a los ciudadanos más vulnerables y reducir la incidencia de esta enfermedad son razones cruciales para implementar una estrategia de vacunación efectiva.

Que, el dengue se manifiesta con síntomas que van desde fiebre alta y dolor muscular hasta erupciones cutáneas y, en casos más graves, puede llevar a complicaciones serias como el dengue hemorrágico, que puede ser potencialmente mortal. Este impacto no solo afecta la calidad de vida de quienes se enferman, sino que también puede sobrecargar los servicios de salud, generando un aumento en las consultas médicas y hospitalizaciones.

Que, una campaña de vacunación ofrece una solución efectiva para mitigar estos riesgos. Vacunar a la población puede reducir significativamente el número de casos de dengue y, al mismo tiempo,

disminuir la gravedad de la enfermedad en aquellos que, a pesar de estar vacunados, lleguen a infectarse. Esto no solo protege a los individuos, sino que también contribuye al bienestar general de la comunidad al disminuir la presión sobre los hospitales y servicios de salud.

El Gobierno provincial debería de asegurar el éxito de una campaña de vacunación en Mendoza, es crucial garantizar que la vacuna esté accesible para todos, promover la concientización a través de campañas informativas y establecer sistemas de monitoreo para evaluar la efectividad de la campaña y hacer ajustes necesarios.

17 de Septiembre de 2024

Gustavo E. Perret

DIPUTADO PROVINCIAL

PROYECTO DE RESOLUCION
LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA RESUELVE:

Art.1:Requerir al Poder Ejecutivo de la provincia que revea la decisión de no comprar vacunas para combatir el dengue, desprotegiendo así a quienes más lo necesitan.

Art.2: De forma.

Gustavo E. Perret
Diputado Provincial